

«In der Dunkelheit der Trauer  
Leuchten die Sterne der Erinnerung.»

Schweren Herzens müssen wir Abschied nehmen von

## **Iris Marina Stamm-Pohl**

16. Juli 1955 bis 17. November 2017

Iris Stamm war seit 1977 am Inselspital Bern tätig, zuerst als Oberschwester in der Universitätsklinik für Anästhesiologie, seit 1997 als Präventionsberaterin und Leiterin Organisation auf der Kardialen Rehabilitation (KARE) der Universitätsklinik für Kardiologie. Wir verlieren mit ihr eine kompetente, engagierte und wertvolle Mitarbeiterin. Wir behalten Iris als humorvollen, empathischen und fürsorglichen Menschen in Erinnerung und werden sie vermissen. Danke Iris, für die Zeit mit dir!

Unser ganzes Mitgefühl gilt in diesen schweren Stunden den trauernden Angehörigen.

### **In stiller Trauer**

Das KARE-Team des Inselspitals Bern

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 23. November 2017, um 13.45 Uhr in der Pauluskirche im Länggassquartier statt.

Wer Iris anders als mit Blumen ehren möchte, spende an den Verein ALS Schweiz, Postkonto 85-137900-1, IBAN CH83 0900 0000 8513 7900 1.